

# A L'ÉCOLE

## CARNAVAL

Aujourd'hui le printemps était à l'honneur.

Les élèves de maternelle ont défilé déguisés en printemps dans les classes de primaire.

Nous sommes allés poser quelques questions à la maîtresse de CP et à ses élèves :

*Pourquoi fête-t-on le carnaval ?*

Les enfants fêtent le carnaval car c'est un jour particulier et on s'amuse.

*Combien de temps a pris la fabrication de costumes ?*

Les enfants ont fabriqué les costumes en trois jours.

*Pourquoi le thème du printemps ?*

La date choisie par les maîtresses correspondait au jour du printemps. Il a donc été décidé de fabriquer des déguisements sur ce thème.

*Pourquoi faire du bruit ?*

On fait du bruit pour danser et faire la fête.

*Pourquoi porter un masque ?*

On porte un masque parce qu'il y a longtemps, on portait des masques, parce que c'était dur de gagner de l'argent alors on portait des masques pour faire des choses que normalement on ne peut pas faire ou pour lesquelles on n'a pas les moyens.

*D'où vient le carnaval ?*

Le carnaval vient d'Égypte.

*D'où vient le mot carnaval ?*

Le mot carnaval vient de l'Italie.



## Passage en 6ème

Impressions de quelques cm2 :

*Martin Dupuis :* Je trouve ça très stressant, il y aura beaucoup de professeurs et je ne trouve pas ça très bien car il faut toujours changer de classe.

*Yoann Garces :* Je trouve ça très stressant, mais heureusement je n'aurai pas à changer de classe !

*Florian Simon :* Je trouve ça très stressant (bien sûr il faut passer haut la main le CM2 pour avoir beaucoup de chance de passer la 6<sup>ème</sup>), on part, on est les plus grands (en CM2) et on arrive en 6<sup>ème</sup> les plus petits. Je l'avoue ; j'ai un peu peur de tous les racketteurs. Bref ! Il ne me tarde pas trop la 6<sup>ème</sup>.

## Le spectacle de musique

Le spectacle musical aura lieu à l'école de musique de Cahors le 6 avril à 18 heures. La famille des cordes sera à l'honneur. Les élèves de CM1 accompagneront avec leurs instruments les autres classes qui vont chanter. Même les maternelles participeront. Pour organiser cette chorale certes particulière, les CM1 ont travaillé sans relâche tous les vendredis et ont découvert les instruments à cordes comme le violon, l'alto, la contrebasse et aussi le violoncelle. Ils ont eu du plaisir à jouer et languissaient que le vendredi arrive. Le vendredi est devenu un jour très attendu par les élèves. Pour ce grand événement venez nombreux...



*Enzo lhomenie :* Je trouve ça un peu stressant mais il me tarde car je veux voir comment ça fait de changer de classe mais il ne me tarde pas les récréations parce que j'ai un peu peur des rackets. Bref ! Il me tarde la 6<sup>ème</sup>, mais il ne me tarde pas d'être le plus petit.